

L'ESCLAVAGE À ROME

Le rédacteur en chef du journal « *Ultima hora* » a choisi votre classe pour boucler son dossier sur l'esclavage. Il ne lui manque plus qu'une interview du célèbre esclave Spartacus pour pouvoir imprimer son dernier numéro. Comment devenait-on esclave ? Le restait-on pour toujours ? En quoi consistait ce « métier » ? Tant de questions auxquels le rédacteur souhaiterait avoir une réponse...

Pour la prochaine leçon de latin, prépare-toi une carte de presse et trois questions à poser sur l'esclavage à Spartacus. Essaie de t'interroger sur des domaines différents (la vie privée, la vie publique, l'argent, la santé, etc.) pour en savoir le plus possible sur l'esclavage chez les Romains à la fin de cette conférence de presse exceptionnelle !

Coller ici l'article renvoyé par le
rédacteur en chef après la conférence